

„Kitz“ Kindertagespflege im Zentrum

Tagespflegepersonen können im eigenen Haushalt, im Haushalt des Kindes oder in anderen Räumen tätig sein.

Zusammen mit verschiedenen Gemeinden und Unternehmen des Hohenlohekreises bieten wir in zentral gelegenen Räumen Kindertagespflegegruppen an. Mehrere Tagespflegepersonen betreuen dort gemeinsam bis zu 12 Kinder unter 3 Jahren. Der kleine, überschaubare Rahmen, vertraute Bezugspersonen (eine Tagespflegeperson betreut 3 Kinder), individuelle Betreuungszeiten und integrierte Vertretungslösungen sind hier die Vorteile.

Kindertagespflege im Zentrum, kurz „Kitz“, nennen wir diese Betreuungsform. Standorte befinden sich in Bretzfeld, Dörzbach, Künzelsau, Öhringen, Pfedelbach und Waldenburg-Hohebuch.



Hinter uns steht der Hohenlohekreis

Der Ausbau der Kindertagesbetreuung gehört zu den Aufgaben des Landkreises. Er hat die Kindertagespflege mit seinen Aufgabenfeldern Qualifizierung, Vermittlung und Beratung an uns übertragen. 14 Gemeinden kooperieren mit uns.



Unternehmen

Für familienfreundliche Unternehmen, die ihre Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Kinderbetreuung unterstützen wollen, sind wir der richtige Ansprechpartner.



Kontakt

kit - Familiäre Kindertagesbetreuung
Hohenlohekreis e.V.
Karlsvorstadt 8, 74613 Öhringen

Telefon 07941 96 07 080
Telefax 07941 96 07 089
info@kit-hohenlohekreis.de
www.kit-hohenlohekreis.jimdo.com

kit

familiennah gut betreut



Familiäre Kindertagesbetreuung
Hohenlohekreis e.V. 